



AZUR MÉDITERRANÉE

**3 Pièces**

**57 m<sup>2</sup>**

**Réf. 382V2701A**

**699 000 €**

**St-Jean-Cap-Ferrat**

Appartement à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Rare, Au coeur du village de Saint Jean Cap Ferrat, à pieds des plages, du port et des commerces, Résidence sécurisée, grand jardin paysagé et gardien. l'appartement est très lumineux grâce à ses grandes baies et son exposition Est et Sud., Il est en bon état et distribué d'une grande pièce à vivre avec la cuisine complètement équipée et meublée, La vue mer de l'appartement est sublime,il bénéficie de deux chambres, dressing et salle de douche avec WC indépendant. "L'avis de l'agence" : il est rare de trouver un appartement vous offrant une situation aussi centrale. Vous vous trouverez à ...

Rare, In the heart of the village of Saint Jean Cap Ferrat, within walking distance of the beaches, the port and the shops, Secure residence, large landscaped garden and caretaker. the apartment is very bright because of its large windows and in good condition, it is composed of a large living room with the fully equipped and furnished kitchen, The sea view from the apartment is sublime, the apartment has two bedrooms, dressing room and bathroom shower with separate WC. "The agency's opinion": it is rare to find an apartment offering such great and central location. You will find yourself a ...

**AZUR MEDITERRANEE**

2, av albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

